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Beginn: 14:02 
 
TOP 1 Die 1. Vorsitzende Frau Staron begrüßt die Teilnehmer und 

stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2 Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird ohne 

Gegenstimmen genehmigt. 
 
 
TOP 3 Bericht der Vorsitzenden: 
 Frau Staron berichtet über die Mitgliederentwicklung. Nach 

Austritten und Todesfällen ist die Anzahl der Mitglieder 
aktuell auf 76 gesunken, wobei diese Zahl aufgrund von 
einem Dutzend ‚Karteileichen‘ noch weiter sinken könnte. 
Frau Staron appelliert an alle Mitglieder, häufiger zu spielen. 

 
 Bericht des Sportwarts: 
 Herr Linde berichtet, dass aufgrund des lange ausgesetzten 

Präsenzbridges keine sportlichen Aktivitäten seit der letzten 
JHV stattgefunden haben. 

 
 Bericht der Kassenwartin: 
 Frau Kraft verweist auf den ausliegenden Kassenbericht. Im 

vergangenen Jahr wies die Kasse trotz großzügiger Spenden 
ein substantielles Minus auf, zu dem insbesondere die 
Kosten für RealBridge beigetragen hätten. Frau Kraft schlägt 
eine Erhöhung des Startgelds für die Turniere auf RealBridge 
vor, diese Erhöhung ab dem 01.02. wird einstimmig 
angenommen. 

 Außerdem bemängelt Frau Kraft die mangelnde 
Zahlungsmoral einiger Spieler und bittet um mehr 
Rücksichtnahme. 

 
 Bericht der Kassenprüfer: 
 Frau Winter berichtet, dass die Kasse sehr ordentlich geführt 

wurde und in Ordnung sei. 
 
 
TOP 4 Auf Antrag von Herrn Prof. Kausch wird der Vorstand bei 

zwei Enthaltungen ohne Gegenstimme entlastet. 
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TOP 5 Herr Dr. Zunft übernimmt den Wahlvorstand. Er schlägt Frau 
Staron als 1. Vorsitzende vor, Frau Staron wird ohne 
Gegenstimmen wiedergewählt und übernimmt die weitere 
Leitung der Wahl. 

 Auf Vorschlag von Frau Neuhaus werden die verbleibenden 
Vorstandsmitglieder en bloc gewählt. Frau Thümmler als 2. 
Vorsitzende, Herr Linde als Sportwart, Frau Kraft als 
Kassenwartin und Frau Dr. Engelhardt als Schriftführerin 
werden ohne Gegenstimmen wiedergewählt. 

 
 
TOP 6 Frau Winter und Frau Fuhrmann werden als Kassenprüfer 

wiedergewählt. 
 
 
TOP 7 Frau Fuhrmann bedankt sich bei Frau Kraft für die viele 

Arbeit und schlägt vor, Energiegeld bei dem Land 
Niedersachsen zu beantragen. Es folgt eine weitere 
Diskussion über die Möglichkeiten der Bezahlung bei 
RealBridge-Turnieren. 

 Frau Schütt bedankt sich mit Blumen bei dem Vorstand für 
die Arbeit der vergangenen Jahre. 

 
 
Ende: 14:50 
 
 
 
 
 
 
 
Julius Linde 


